

---

FDP Taunusstein Kommunalpolitik

## **FDP TAUNUSSTEIN UNTERSTÜTZT DIE INITIATIVE „LIBERALE STÄRKE: ZEIT FÜR EINEN NEUSTART“**

25.10.2024

---

Taunusstein, 22. Oktober 2024 – Die FDP Taunusstein erklärt ihre Unterstützung für die Initiative „Liberale Stärke: Zeit für einen Neustart“ ([starkefdp.de](http://starkefdp.de)). Die Initiative fordert eine klare Neuausrichtung der Freien Demokraten und schlägt vor, den Austritt aus der Ampel-Koalition auf Bundesebene zu prüfen. „Wir stehen voll und ganz hinter den Zielen der Initiative. Die Rolle der FDP in der aktuellen Regierung wird zunehmend als problematisch wahrgenommen, und wir sehen die Notwendigkeit, den liberalen Kern unserer Partei wieder stärker zu betonen“, erklärt Juliane Bremerich, Vorsitzende der FDP Taunusstein. „Ein klares Signal zur Erneuerung ist jetzt erforderlich, um das Vertrauen der Wählerinnen und Wähler zurückzugewinnen und eine klare liberale Handschrift in der Politik zu garantieren.“

Die FDP Taunusstein sieht in der Initiative einen wichtigen Schritt, um einen notwendigen Diskurs innerhalb der Partei zu fördern. Die Forderung nach einem Mitgliederentscheid begrüßen wir ausdrücklich. „Ein solcher demokratischer Prozess gibt unseren Mitgliedern die Möglichkeit, über die strategische Ausrichtung der Partei zu entscheiden. Es ist Zeit, die liberale Identität der FDP zu schützen und zu stärken“, so Christine Gödel, stellvertretende Vorsitzende der FDP Taunusstein.

Die FDP Taunusstein ruft alle Parteimitglieder dazu auf, sich der Diskussion anzuschließen und gemeinsam für einen Neustart der Partei einzutreten. Nur so können wir langfristig eine glaubwürdige und starke liberale Politik gestalten.



[https://starkefdp.de/wp-content/uploads/2024/10/Unterstuetzungsschreiben\\_Mitgliederentscheid\\_FDP\\_2024.pdf](https://starkefdp.de/wp-content/uploads/2024/10/Unterstuetzungsschreiben_Mitgliederentscheid_FDP_2024.pdf)